
.

Due medici in malattia, il per-
sonale  in  servizio  dunque  
scarseggia. Per questo ragio-
ne i pazienti del pronto soc-
corso vengono informati che 
l'attesa della visita potrebbe 
essere più lunga del previsto. 
Succede i questi giorni al San-
ta Maria di Misericordia di Al-
benga. Con un organico ridot-
to all’osso capita che vi sia un 
solo medico per turno. Ai pa-
zienti meno gravi, per evitare 
attese snervanti, viene consi-
gliato  di  rivolgersi  altrove.  
«Si sta lavorando con una tur-
nazione ridotta e con i reperi-
bili – spiega il direttore della 

struttura complessa del pron-
to soccorso Luca Corti che co-
nosce la realtà del Ponente or-
mai da 27 anni essendo an-
che  presidente  dell'Ordine  
dei medici – Ci siamo attivati 
con l’azienda per reperire al 
più presto personale per co-
prire la turnazione. Anche se 
non è facile. E’ una situazione 
difficile a livello nazionale e 
non solo nel Savonese: la veri-
tà è che non vi sono medici 
specializzati  per  l'emergen-
za. La responsabilità probabil-
mente va ricercata anche nel-
la politica nazionale che negli 
ultimi 10 anni si è data poco 
da fare per affrontare il pro-
blema. Inoltre la medicina di 
urgenza è diventata una delle 
ultime  specialità  scelte  dai  
colleghi che preferiscono la-
vorare in strutture private». 
Problemi di personale anche 
al Santa Corona.G.B. —
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alassio: domande entro il 31 ottobre

Mareggiate e fondi della protezione civile
la Regione risponde a bagnini e negozianti

Si concluderanno la prossima 
settimana a Loano le opera-
zioni di piantumazione di 31 
nuove palme sulla passeggia-
ta a mare di Loano. Le palme, 
del genere «Washingtonia ro-
busta», andranno a sostituire 
altrettante  piante  abbattute  
nei mesi scorsi in quanto infet-
tate dal parassita del punte-
ruolo rosso. Gli interventi di 
sostituzione erano comincia-
ti la scorsa primavera, ma era-
no stati interrotti all'inizio del 
periodo estivo. Le operazioni 
in corso in questi giorni costi-
tuiscono il quinto lotto di lavo-
ri del progetto che, complessi-

vamente, prevede la messa a 
dimora 118 nuovi alberi sulla 
promenade loanese. A metà 
del mese di novembre inoltre 
in viale della Rimembranza 
verranno collocate 15 nuove 
piante di leccio in sostituzio-
ne di quelle abbattute in pri-
mavera in quanto gravemen-
te malate. In viale Libia verrà 
piantato un nuovo albero di ti-
glio: prenderà il posto di una 
pianta del medesimo genere 
eliminata nei mesi scorsi per-
ché compromessa.

Infine, un'altra palma del 
genere «Washingtonia robu-
sta» verrà collocata in piazza-
le Marconi, nei pressi della lo-
comotiva: andrà a rimpiazza-
re una delle due piante abbat-
tute a causa del punteruolo 
rosso. Ulteriori operazioni di 
piantumazione verranno ef-
fettuate prossimamente in al-
tre zone della città.V.P. —
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Il 31 ottobre scade la doman-
da che Alassio dovrà presenta-
re alla Regione per accedere 
ai finanziamenti previsti dalla 
protezione civile per difende-
re l’abitato dalle mareggiate. 
Il vice sindaco Angelo Galtieri 
assicura che «la documenta-
zione è pronta. La scadenza sa-
rà rispettata». La Regione, ri-
spondendo ad una lettera con-

giunta di Assoristobar e Asso-
ciazione Bagni Marini, ha ri-
cordato che tra somme urgen-
ze di protezione civile e messa 
in sicurezza del territorio so-
no stati stanziati 11,4 milioni 
per sostenere 200 interventi a 
favore di 42 comuni savonesi 
e della provincia di Savona. Ri-
sorse che si andranno ad ag-
giungere nei prossimi due an-

ni ad altri 240 milioni di euro 
per tutto il territorio della Li-
guria, di cui 140 milioni per il 
2020 e 100 milioni per il 2021 
provenienti da fondi di prote-
zione civile e dal fondo di soli-
darietà europea. Nella lettera 
al governatore Giovanni Toti 
le categorie hanno evidenzia-
to  come  sia  diventato  indi-
spensabile difendere l’abitato 
minacciato dalle mareggiate. 
La Regione si è detta disponibi-
le ad incontrare i rappresen-
tanti e l’Amministrazione co-
munale.G.B. —
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disag i ad albenga

Pronto soccorso, turni ridotti
per due medici in malattia

La gestione dell’acqua di Albenga passa alla Servizi Comunali Associati 

GIÒ BARBERA
ALBENGA

Novità nel servizio idrico inte-
grato nel Ponente. Venerdì in 
Comune ad Albenga c’è stato il 
passaggio di consegne ufficia-
le da Ponente Acque a Sca di 
cui fanno parte anche altri co-
muni del comprensorio: Alas-
sio, Laigueglia e Villanova d’Al-
benga.  Un passaggio  che  ri-
spetta le volontà del consiglio 
comunale di Albenga che ave-
va deliberato a suo tempo di ac-
quistare le quote societarie en-
trando nella società pubblica 
in un’ottica di perfezionamen-
to del servizio. 

Due mesi fa poi la giunta co-
munale  guidata  dal  sindaco  
Riccardo Tomatis aveva anche 
deliberato il passaggio di tre di-
pendenti comunali alla stessa 
Sca per un periodo di 6 mesi. 
«Ciò è stato possibile grazie al-
la disponibilità dimostrata da-
gli stessi dipendenti, dall’Am-

ministrazione,  dagli  uffici  e  
dai sindacati anche per conti-
nuare a garantire un servizio 
più efficiente possibile», ricor-
da il sindaco Tomatis. Con la 
firma avvenuta in questi gior-
ni è stato ufficializzato il pas-
saggio e, già da ieri mattina i 
tecnici della Sca erano al lavo-
ro  sul  territorio  comunale.  
Spiega ancora il primo cittadi-
no di Albenga: «Quanto avve-
nuto in questi giorni è un ulte-
riore passo avanti per la realiz-
zazione di un sistema di depu-
razione e fognario efficiente». 
A questo proposito il Comune, 
negli anni, ha accantonato cir-
ca 3 milioni di euro (2,9 milio-
ni). Una prima tranche da 600 
mila verrà investita per la rea-
lizzazione di opere urgenti re-
lativi alla stazione di pompag-
gio, con la sostituzione delle 
pompe e la riparazione di una 
parte di  conduttura danneg-
giata. Una seconda tranche da 

600mila euro, invece, sarà uti-
lizzata per la realizzazione di 
un vasca di equalizzazione a 
Borghetto, necessaria per per-
mettere all’impianto di riceve-
re anche i reflui di Albenga. 

«A conti fatti si tratta di 1,2 
milioni  di  investimenti,  tutti  
prelevati dal fondo accantona-
to attraverso la bollettazione. 
Ne avanzano ancora 1,7 milio-
ni, che saranno ovviamente in-
vestiti a loro volta e sempre nel 
settore della depurazione. Al-
benga ha la legittima pretesa 
di  essere  una  città  turistica,  
non può  permettersi  di  non 
avere un impianto di depura-
zione all’alba del 2020», dice 
Tomatis. Un primo passo è già 
stato fatto con la realizzazione 
del  grigliatore  in  viale  Che  
Guevara che era stato più vol-
te oggetto di duri attacchi poli-
tici da parte della minoranza 
consigliare. —
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assieme a laig ueglia, alassio e villanova

Servizio idrico, Albenga
lascia Ponente Acque
e passa alla società Sca
Il Comune aveva già deliberato l’acquisto delle quote
della società pubblica e il passaggio di tre dipendenti

L’ingresso dell’ospedale

per sostituire quelle abbattute

Loano, 31 nuove palme
sulla passeggiata a mare

Nuove palme sul lungomare
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